



Elternrat Untermosen

Wir basteln ein Vogelhäuschen – 24. Januar 2018



Am Mittwochnachmittag, bei fast vorfrühlingshaften Temperaturen, treffen sich 23 Schülerinnen und Schüler der 1ten bis 4ten Klasse vor dem blauen Pavillon des Schulhaus Untermosen. Sie alle wollen das Rätsel lösen, wie man aus einer leeren Milchtüte ein Vogelhäuschen bauen kann.

Der bunt zusammengewürfelte Haufen startete mit Feuereifer durch. Es wurde gepinselt, geschnitten, Löcher gestanzt und Aufhängungen befestigt. Dank des super Wetters konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Wartezeiten (Farbe muss ja trocknen) an der frischen Luft vertreiben.

Anschliessend kamen sie hungrig und durstig wieder zurück. Der vom Elternrat organisierte z`Vieri kam da wie gerufen. Frisch gestärkt wurden dann noch die Sitzstangen für die Vögel angebracht und bevor dann alle Kinder wieder nach Hause gegangen sind, wurden die neu entstandenen Vogelhäuschen natürlich noch befüllt.

Alle hatten viel Spass beim Basteln- und wenn man jetzt aufmerksam durch die Strassen ums Schulhaus läuft sieht man an mancher geschützten Ecke ein neues, buntes Vogelhäuschen auf hungrige Schnäbel warten.

(Gruppe Natur und Umwelt)



Anstelle des halbjährlichen Elternrats-Newsletters informieren wir euch gerne regelmässig direkt nach unseren Anlässen mit einem kurzen Bericht und lustigen Fotos unter:

<http://www.pswaedenswil.ch/de/verwaltung/elternraete/elternratuntermosen>